



Provincia

¿Quiénes
somos?

Chat

Editorial

Opinion

Cartas
a GD

Revista Prensa

Clasificados

Canal Cofrade

Galería fotos

Hemeroteca:

Buscar

Jueves, 3 de Febr

< Volver a
Provincia

GRANADA ALPUJARRA

< Volver a portada

SECCIONES

Portada
Internacional
Nacional
Andalucía
Ayuntamiento
Barrios
Provincia
Universidad
Sociedad
Politica
Cultura
Deportes
Sucesos
Diputacion
Tráfico
Educacion
Salud
Laboral
Agricultura
Justicia
Ciencia y tecnología
Economía
Empresas
Turismo
Ecología
Medio Ambiente
Infraestructuras
Television
El tiempo

ESPECIALES

Recibir titulares
Galería fotografica
Album

OPINION

Opinión
Cartas a GD
Plaza nueva
Editorial
Revista de prensa

CANALES

Sierra Nevada
Canal cofrade
Canal motor
Granada histórica
Cuaderno cultural
Canal musical
Gastronomía
Granada empresas
Vamos de tapas
Canal Taurino
Ciencia y salud
Granada empleo
Granada verde
Canal joven
Granada
Inmobiliaria
Salón del comic

SERVICIOS

Un proyecto de Diputación y Unesco recupera la cultura popular de los pueblos

2/2/2005- 16:11- Provincia

La Diputación de Granada y el Centro Unesco Andalucía han recuperado tradiciones del acervo popular de tres

pueblos de la Alpujarra, que celebrarán este mes su propio Día de la Cultura, en un proyecto experimental que pretenden trasladar a otros municipios granadinos de menos de 5.000 habitantes. El proyecto, denominado "Nuestro pueblo es nuestra voz", beneficiará en esta primera experiencia a La Tahá de Pitres, Albondón y Sorvilán, que mostrarán sus oficios típicos, gastronomía tradicional, fiestas populares y juegos infantiles durante la celebración popular de su "Día de la Cultura", que tendrá lugar los próximos días 4, 18 y 19 de este mes, respectivamente.

Se trata de un proyecto piloto con una duración de al menos tres años que ha sido puesto en marcha de forma conjunta con el Centro Unesco Andalucía, cuyo presidente, Miguel Carrascosa, no descartó la posibilidad de trasladar la iniciativa al Centro del Patrimonio Mundial de París para que promueva este tipo de iniciativas a fin de preservar el patrimonio "inmaterial" de los pueblos. Diputación y el Centro Unesco pretenden extender en un futuro estas tres primeras experiencias, que serán evaluadas por la Universidad de Granada, al resto de pueblos granadinos de menos de 5.000 habitantes, explicó la diputada de Cultura, Inmaculada López.

La intención es que los tres municipios en los que se pondrá en marcha esta iniciativa institucionalicen su Día de la Cultura para que tenga continuidad en el tiempo. En ese Día de la Cultura, La Tahá de Pitres exhibirá la vida cotidiana y costumbres de sus habitantes, mientras que Albondón mostrará juegos infantiles, fiestas populares como la de Moros y Cristianos y otras tradiciones como los cantes muleros.

Por su parte, Sorvilán centrará sus actividades culturales en la historia y oral, los oficios tradicionales del pueblo, como el croché y el esparto, y su tradición vinícola, entre

Imprimir

Enviar por correo



Tablón digital
Enlaces
Puerta Elvira
Andalucía 24h
Guía de museos
Galerías de arte
BOJA
Colaborar con GD

otras. Carrascosa defendió la puesta en marcha de iniciativas como ésta por su contribución a fortalecer "la identidad de los pueblos".

Por Gd

Valoración

¿Recomienda esta noticia al resto de los visitantes de Granada Digital?



GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com.